

lunes 11 de enero de 2021

La Laguna rendirá honores al artista Manolo Sánchez por su gran trayectoria pictórica y proyección internacional

El Gobierno local lleva al próximo pleno una moción institucional para iniciar el expediente a través del que se distinguirá al pintor



El Ayuntamiento de La Laguna reconocerá a Manolo Sánchez por su gran recorrido artístico y su proyección internacional. A partir de una moción institucional que será presentada al pleno municipal de este jueves, que se celebrará de forma telemática como medida de seguridad frente al covid-19, el Gobierno local iniciará el pertinente expediente de honores y distinciones para destacar a este lagunero por su larga trayectoria pictórica.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, indica que “con esta propuesta queremos honrar a un artista que, con su inteligente mirada y su trazo firme y elegante, nos brinda una nueva luz para La Laguna, uno de los motivos principales de sus dibujos. Un maestro de la plumilla, el detalle y la perfección que también nos introduce en el mundo acuarelístico para llenar de dinamismo y color sus obras”, resalta el regidor local.

Manolo Sánchez nació el 22 de octubre de 1930 en Santa Cruz de Tenerife y, en 1966, junto al pintor Raúl Tabares, realizó en el Ateneo de La Laguna la exposición *Acuarela experimental*, la cual marcó un hito en la acuarela en Canarias por su modernidad.

Goza de una dilatada trayectoria pictórica que se extiende tanto a nivel nacional como internacional. Aparte de exponer en Madrid, Barcelona, Valladolid, Castellón, Gerona, El Escorial, Santander y Cádiz, ha realizado numerosas muestras en Tenerife, La Palma, Gran Canaria, La Gomera, El Hierro y Lanzarote. Su obra también se ha presentado en lugares como Roma, Avelino, Pescopagano, Salerno, La Habana y San Juan de Puerto Rico.

Tiene editados varios libros de dibujos sobre La Laguna, Tenerife, La Palma, La Gomera y El Hierro, Granadilla, Güímar y el Consejo Consultivo de Canarias; ha elaborado decorados para los teatros Guimerá, Leal y Círculo de Bellas Artes; y ha ilustrado libros, carteles y etiquetas.

Con su obra, ha recibido premios en Tenerife, Gran Canaria, Madrid, Barcelona, Huelva y La Coruña, así como en distintos lugares de Italia, entre los que se encuentran Roma, Montecatini, Seconigliano, Salerno y Nápoles.

Sus pinturas figuran en colecciones particulares de las Islas, Europa y América y en museos de Canarias, de la Diputación de Barcelona y Hermano Pedro de Guatemala. Desde 2019, una decena de sus cuadros pueden verse en el Museo de Historia de La Habana. Además, aparece citado en diversas publicaciones, como en *Diccionario de pintores españoles de la segunda mitad del siglo XX* y *Antología figurativa: al vaglio Della critica internazionale, volumen II*.

Manolo Sánchez es miembro de las agrupaciones de acuarelistas de Tenerife, Barcelona y México, de la Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico, de la Academia Burckhardt de Roma y del Instituto de Estudios Canarios, entre otras organizaciones. Ha sido secretario y presidente de la sección de Pintura del Círculo de Bellas Artes, presidente de la Agrupación de Acuarelistas Canarios, invitado de honor de la Agrupación de Acuarelistas de Cataluña y miembro y delegado de la Academia Internacional de Acuarela Aldo Raimondi, de Roma.